

## "Doro" Schneider erfolgreich zurück auf dem genesenen Gold-Ross Showtime

Geschrieben von: DL

Freitag, 10. November 2017 um 14:39

---



(Foto: Kalle Frieler)

**Nach dem Sieg von Ingrid Klimke auf Franziskus im Grand Prix der Kür-Tour in der Münchner Olympiahalle gewann Team-Olympiasiegerin Dorothee Schneider (Framersheim) auf dem lange verletzten Wallach Showtime (Foto) den Grand Prix der Grand Prix Special-Tour hoch überlegen mit 79,28 Prozentpunkten. Hinter der 47 Jahre alten „Sportlerin des Jahres“ von Hessen 2016 und im gleichen Jahr auch erstmals deutsche Meisterin belegte Ingrid Klimke auf SAP Geraldine den zweiten Rang (72,52), Dritte wurde die US-Amerikanerin Catherine Haddad-Staller auf der Stute Semper Fidelis von Sir Donnerhall (70,92).**